
 

 

 

 

 

 

 

会長退任挨拶 

 退任するにあたり、一言挨拶と御礼を申し上げます。 

 浅学非才の私が会長を務めることが出来るのだろうか、永い歴史

のクラブに迷惑をかけて汚点を残してしまうのではないか等々、不

安いっぱいでスタートしました。しかしその不安の気持ちはしばら

くすると徐々に薄らいできました、股肱の頼みである山岸幹事さん

の誠実で的確なサポート、役員の皆様のご協力、なによりも各委員会の委員長さん

とその委員会の会員とご家族お一人お一人が私を支えて下さいました。 

 今まではＲＣ活動にどちらかというと熱心でなかった私は、会員の皆様の友情と

協力に感謝の気持ちが湧いてまいりました。得がたい経験をさせていただいた一年

間、今後は時々に与えられた職責を精一杯努めなければならないと思いました。 

 この一年間は当クラブにとって極めて大きな転換点になりました。創立 52年にし

て初めてのガバナー輩出クラブの名誉、富岡ロータリークラブとの友好クラブ締結、

埔里クラブ訪問、悲しいことでは、最大の功労者であられた林裕蔵名誉会員のご逝

去でした。 

 次年度はいよいよ宮坂ガバナーエレクトが本格的に始動いたします、次年度のク

ラブ役員の皆様、エレクト事務所の役員の皆様、共に車の両輪です、二年後皆で笑

いあって達成感を味わうことが出来るよう全員参加で健康に留意して所期の目的に

向かって頑張っていきましょう。 

 また事務局の脇坂さんには何も分からない会長である私に対して教えていただい

たり、たいへんご協力していただきました、紙面をお借りして御礼申し上げます。 

 最後になりましたが、皆様方のご支援への感謝と今後のご健勝を祈念申し上げ、

御礼と退任の挨拶といたします。 
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新会員挨拶 

佐伯 克己(さえき かつみ) 会員 ５１歳 

中央印刷株式会社 常務取締役 

職業分類:５ 出版及び印刷  細分類:印刷 

 伝統ある岡谷ロータリークラブの仲間入りをさせていただき、身の

引き締まる思いでおります。未熟者ですが少しでもお役にたてるよう

に努力して参りたいと思います。ご指導の程よろしくお願いします。 
 

 

挨拶 宮坂美和子 事務局員 

 このたびご縁を頂き、伝統ある岡谷ロータリークラブの事務局に、ガバナー事務

局の大任を果たされる間、約二年間勤めさせていただくことになりました。ご縁に

感謝し、脇坂事務局員さんにご指導いただきながら、力を尽くしてまいりたいと思

います。どうぞよろしくお願いたします。 
 

 

 

・ 最終例会です。レターケースの中の物を持ち帰って下さい。 

 

 

 

副幹事  次週 7/3 例会前 12時より第 53期理事会を開催します。 

 

 

事業報告(Ⅱ) 

 

梅垣和彦 出席委員長 

ホームクラブ 100%皆勤が 5 名も、また皆勤 14 名もいらした事は大変に喜ばしい

事だと思います。ありがとうございました。 

 

笠原新太郎 プログラム委員長 

 文化の香りのするような卓話が出来ればと、あるいわ行財政を代表する方をと思

いお願いしました。また、会員の皆さんにも突然の指名をさせていただいても快く

受けていただき、ありがとうございました。 

 

北澤洋之介 ニコニコボックス副委員長 

 一年間入口近くに陣取り関所のように構えていて、皆様のご協力により目標を達

成することが出来ました。ありがとうございました。 

 

委員会報告 

幹 事 報 告 



 

 

濵 俊弘 ロータリー財団 

 R 財団が再来年から大きく変わります。次年度は準備期間に入ります。宮坂ガバ

ナー年度は大変になると思います。皆さんよろしくお願いします。また、ご協力あ

りがとうございました。 

 

宮坂宥洪 会則特別委員長 

 昨年度大きく変更をしたので、今期は微調整の検討をしました。その中でサポー

トメンバーという岡谷ＲＣ独特のものが出来ましたが、来期より第１号に濵透会員

になっていただきありがたいと思います。また、来期からクラブ組織が若干かわり

ますので、それに合わせて内規等の変更をしなければと思っております。 

 

林 尚孝 会報・雑誌・広報委員長 

 一年間皆様の活躍を会報、ＨＰを通じて伝えました。ありがとうございました。 

 

太田博久 副幹事 

 一年間入金の確認をさせていただきました。今年はじめて理事会に参加して少し

だけＲＣの仕組みが分かりました。ありがとうございました。 

 

北村正春 副幹事 

 複雑な気持ちです。来年度の準備で慌ただしい年でした。来年度もご協力よろし

くお願いします。 

 

宮坂宥澄 副会長 

 小野会長の下、努めさせていただきました。特に富岡ＲＣとの友好クラブ締結調

印式には準備から開催まで担当させていただき、充実した一年を過ごさせていただ

きました。 

 

佐藤有司 副会長(クラブ奉仕委員長) 

 富岡ＲＣとの友好クラブ締結調印式関係を努めさせていただきました。年度の途

中から降って湧いたような担当という、最後に大きな山場を作っていただき心から

会長には感謝します。クラブ奉仕委員会では各委員会の皆さんにとどこうりなく事

業を進めていただきありがとうございました。 

 

矢島 實 直前会長 

 一年間ゆっくりさせていただきありがとうございました。できれば来年も直前会

長をやりたいくらいです。ありがとうございました。 

 

宮坂 伸 会長エレクト 

 小野会長の一挙手一投足を見て、しっかり勉強させていただきました。来年度も

一生懸命やらせていただきます。ありがとうございました。 

 

 



 

 

山岸邦太郎 幹事 

 一年間ご協力いただき、ありがとうございました。一年前の 7 月にはイヤだイヤ

だという気持ちで、例会に来てやって行けるかと思ったり、行きたくないと思った

りしましたが、なんとなく一年過ぎました。皆さんのご協力、小野会長にはお世話

になり今日を迎えることができました。今期は富岡ＲＣ友好クラブ締結、埔里ＲＣ

訪問、ガバナー・ノミニーなど色々ありましたが、なんとかやって来られました。

至らない幹事でしたが一年間無事に終えることが出来、皆様に感謝申し上げます。

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

井上保子・太田博久・大橋正明・小口雅弘・尾関秀雄・笠原新太郎・北澤洋之介・

北村正春・小松正二・瀬戸雅三・濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖

高・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 進・矢島 實・山岡正邦・山崎典夫  小

野会長、山岸幹事以下役員のみなさん一年間ご苦労様でした。事務局脇坂さん一年

間ご苦労様でした。そして本日最後の例会となりました笠原祥一さんお世話になり

ました。今後ともお元気でご活躍下さい。 

井上保子・大橋正明・尾関秀雄・小野 仁・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・

小松正二・杉田隆夫・竹村一幸・中村文明・濵 俊弘・林広一郎・林 尚孝・林 裕

彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤由己・

矢島 進・矢島 實・山崎典夫  中央印刷の佐伯常務さんロータリー入会おめで

とうございます。よろしくお願いします。 

小野 仁  会長を無事努め上げることが出来たのは会員の皆様とご家族お一人お

一人のご協力のお陰です。ありがとうございました。 

山岸邦太郎  一年間、大変お世話になりました。会員の皆さん、会長、脇坂さん

に感謝もう上げます。ありがとうございました。 

宮坂宥澄・佐藤有司  副会長として、一年間大変お世話になりました。特に富岡

ＲＣとの友好クラブ締結式の折には、御協力を頂き感謝申し上げます。 

笠原祥一・高木昭好・中畑隆一(会場監督(SAA))  一年間お世話になりました。 

尾関秀雄・竹村一幸(会員増強・家族委員会)  一年間大変お世話になりました。

特にファイヤーサイドミーティングには大勢の皆様にご協力頂きましてありがとう

ございました。 

笠原新太郎・宮坂宥洪・濵 透(プログラム委員会)  一年間ありがとうございま

した。 

藤森睦美・武井利夫(職業分類・会員選考委員会)  大変お世話になりました。 

林 尚孝・小松正二・林広一郎(会報・雑誌・広報委員会)  一年間お世話になり

ました。 

ニコニコボックス 



 

 

井上保子・原 史郎(新世代活動委員会)  一年間大変お世話になりました。あり

がとうございます。 

梅垣和彦・宮澤由己(出席委員会)  一年間大変お世話になりました。 

笠原祥一  今日が最後の例会となりました。皆様には大変お世話になり、ありが

とうございました。 

小野 仁  入会以来初めての全出席でした。来年以降もなるべく欠席を減らすよ

う努力します 

 

 

＝＝＝ 一年間お世話になりました ＝＝＝ 

 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３３名、出席率７５.００％、前々回訂正９３.０２％ 
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こころの中を見つめよう 
博愛を広げるために 

Reach Within to Embrace Humanity 
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